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あっという間に５月の連休が終わり、学校の教育活動もスピードを増してきました。 

コロナ感染症の拡大が心配されますが、充分な対策をとりながら生徒の躍動した姿が見られるよう学習や行事、生徒会活

動そして部活動など力を尽くしていきたいと思います。 

さて、今年度の重点目標は、学校だよりの右上に掲げているとおりですが、もう少し踏み込んで、教職員一同が、心に秘

めながら取り組んでいる内容をお伝えしようと思います。 

一つ目には、「多様な生徒の可能性を伸ばし、才能を開花させる学校であること」。 

二つ目には、「教師同士が励まし・助け合う姿をみせる学校であること」。 

三つ目には、「保護者の方や地域の方が集い、語り合える学校であること」です。 

３つのことを成し遂げるために、先生方は、日々の授業の中で、放課後や休み時間の関わりの中で、生徒会活動や部活動

の指導の中でなど、あらゆる学校の活動場面で意図的な取り組みを進めています。 

特に１つ目は、生徒はもちろん保護者の方々に一番期待されることだと思います。生徒の才能を開花させる責任の一端は

学校にあります。そのために、大空中学校職員一同、生徒一人一人に合った関わりや指導を心がけています。今後、学校の

取組に対して家庭教育方針との関わりで、疑問が生じた場合は、遠慮せずに連絡をいただきたいと思います。その際「指導

には何か意図がある？」と思いを巡らせていただければ幸いです。 

 

今年も桜の季節が過ぎ去りました。毎年のことですが、桜の季節は

新年度のスタートとも相まって、1年の節目を感じさせられます。さ

くらは昔から合格祈願の象徴だったり、合格することを「サクラサク」

などと言いますが、学校と桜は相性が良い関係であることは間違えな

さそうです。最近のテレビ番組「ドラゴン桜Ⅱ」も納得できます。 

ところで、桜の手入れの話を知っているでしょうか。庭にある桜や街路樹の桜の手入れはあまり見た

ことがありませんが、桜の花をきれいに咲かせるためには手入れがとても大切だと言うことです。

それも花の咲いていない誰も気にしていない時期の手入れが大切で、草刈りや害虫駆除、古

い枝の剪定等々どれ一つ怠っても桜の根の張りが悪くなり、きれいな花が咲かないのだそう

です。なんだか子どもの成長と重なるところがあります。じっと我慢をして耐え忍ぶ時期、

丁寧にしっかりと継続した取組を続けて、きれいで大きな花を咲かせる。 

この継続した取組は、生徒にとっては、まさに「勉強」をすることであり、その環境を作

る大人の「手入れ」が大切だと思います。 

学校も家庭も将来、生徒がその才能を満開に咲かせる姿をイメージしながら、子どもたちを勉

強に向かわせるために 何が「手入れ」となるのか一緒に考えていきたいと思います。そのためには、日常的なコミュニケ

ーションは欠かせません。担任をはじめ、教師は、家庭とのこまめな連絡を心がけていますが、ご家庭においても学校での

話題が気になったり、わからないことがあった時は、学校に気楽に足を運んでいただきますようお願いいたします。 

 



令和３年度 
大空中ＰＴＡ三役（指名者） 

会 長   水野 智明 氏（３の１）  

副会長   鈴木 健治 氏（３の１） 

副会長   山本 任子 氏（３の１・２の２） 

副会長（新）佐々木亮佑 氏（３の１） 

監 査   新倉 忠司 氏（２の１） 

監 査（新）吉田  博 氏（３の１） 

監 査   室井 尚子 氏（２の１） 
 

 

 

過日、ＩＣＴを活用した前期生徒総会がオンラインで開かれ、令和３年度の

生徒会活動がスタートしました。 

選挙権が１８歳からとなった時代を生きる、今の中学生にとって、生徒会活

動は、将来の社会参加を見据えた大切な自治的活動です。 

自分達でルールを考え、作る。そして実行し、不都合があれば改善する。考

えて行動する基礎を学ぶには、最高の教育活動だと思います。ですから、大空

中学校では生徒会活動を大切に育てていきたいと思います。 

また、連動して、各学級役員も決まりクラス単位の取組もスタートしていま

す。学級便りですでにお知らせのことですが、生徒会三役、学級委員長の紹介

をいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年お知らせした部分もありますが，現在の校舎改築について情報を提供いたします。 

現在増築棟は体育館や各教室、図書室やコンピュータ室など順調に工事が進んでいます。外からは見え

ませんが、そのベールが外されるときは近そうです。また、改築棟では、職員室のほか、保健室や被服室・

調理室、技術室などが工事を終え、すでに稼働しています。工事のスピードも上がっていき、増築新棟が

完成次第、生徒は新しい教室に移動して授業が行われることとなります。次回は先生方の取組の様子をお

伝えします。お楽しみに。 

 

令和３年度 前期 
大空中生徒会三役 

会 長   千葉 杏南 （３の２） 

副会長   千葉 紅亜 （３の１） 

副会長   宿院 乃朱 （３の２） 

生 活   櫻井 翔哉 （３の１） 

文 化   廿樂 雄真 （３の２） 

運 動   伊藤 快琉 （３の１） 

保 美   杉山凛日翔 （３の１） 

放 送   酒井 拓未 （３の１） 

図 書   新倉 梓乃 （３の１） 

令和３年度  
前期学級委員長  

１の１   杉山 睦昊 

１の２   佐藤 吟次 

２の１   吉澤 蒼亜  

２の２   山本  茜 

３の１   山本 杏子 

３の２   芦口 スウ  

４組    岩舘 柊希 （敬称略） 

令和３年度PTA三役 よろしくお願い致します 

 大空中学校として最後のPTA三役の役員の方々が決定致しました。 

今年も新型コロナ感染症のため、対面での PTA 総会実施が出来ず、書面

開催となる中、多くの保護者の皆様の承認を頂き感謝致します。 

今年は、ICTを活用し、オンラインでスマホからの承認も導入したところ

多くの方に利用いただきました。今後もより手軽に PTA の声が寄せられる

よう事務局として工夫をしていきますのでご協力をお願い致します。  

保 健 室 技 術 室 調 理 室 被 服 室 



 

 


